



Pièces	4 Pièces
Superficie	73 m²
Référence	YR303-CARLA
Prix	325 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice Méridia : exclusivitéVéritable coup de coeur pour "carla" ce magnifique 4p de 73m² en excellent état avec terrasse. Situé dans un quartier en plein essor, "carla" bénéficie d'une résidence très récente (2019, sous garantie Décennale avec toutes les dernières normes) résidence sécurisé, unique en son genre, signé du Célèbre architecte Jean Nouvel. Son emplacement est très pratique, à proximité de tout ; commodités, écoles, crèches, tramway, bus, accès autoroutiers...cet appartement d'angle, lumineux, offre des prestations de qualité et des volumes très agréables, avec une distribution des ...

Nice Méridia: exclusivity a real favorite for "carla", this magnificent 4-room apartment of 73m² in excellent condition with terrace. Located in a booming area, "carla" benefits from a very recent residence (2019, under ten-year guarantee with all the latest standards) secure residence, unique of its kind, designed by the famous architect Jean Nouvel. Its location is very convenient, close to everything; amenities, schools, nurseries, tramway, bus, motorway access...this bright corner apartment offers quality services and very pleasant volumes, with optimal distribution of rooms, without loss of ...

L'AGENCE M

19 bd Victor Hugo - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

